

Pressemitteilung

37. Tennis International vom 14. bis 21. Juli 2013 in Darmstadt

Tennis International 2013 in Bessungen: Turnierausschuss nimmt Arbeit auf

Unter der Leitung von Turnierdirektor Jürgen Raddatz haben die Vorbereitungen für die 37. Auflage von **Tennis International** auf der Anlage des TC Bessungen in Darmstadt begonnen.

Das 25.000-Dollar-ITF-Turnier wird im kommenden Jahr zwischen dem 14. und 21. Juli auf der Anlage Hinter der Rennbahn ausgetragen. Der Turnierausschuss kam jetzt im Clubrestaurant zu seiner ersten Sitzung für das Turnier im Sommer 2013 zusammen, um erste organisatorische Weichen zu stellen. Für das Turnier 2012 habe es international viel Lob gegeben, berichtete der Turnierdirektor.

Auch im kommenden Jahr werde **Tennis International** für die Stadt Darmstadt und die Region ein sportliches Großereignis auf hohem Niveau sein, kündigte Turnierdirektor Raddatz an. Das Engagement der vielen ehrenamtlichen Helfer sei dabei ein wesentlicher Bestandteil des Erfolgs, so der Turnierdirektor.

„Sportlich anspruchsvoll und doch familiär“ – so habe sich **Tennis International** in Bessungen über Jahre einen guten Namen gemacht und eine Sporttradition in Darmstadt begründet, die es jetzt fortzusetzen gelte.

2006 wurde **Tennis International** in Bessungen als „Bestes internationales Tennisturnier in Deutschland“ ausgezeichnet.

Mehr im Internet: www.tennis-international.de

Hinweis an die Redaktionen:

Ansprechpartner für die Medien werden auch bei der 37. Auflage von **Tennis International** Sandra Russo, Telefon 0173/6660113 und Frank Horneff, Telefon 0173-6918980 sein.

Per E-Mail sind die beiden Pressesprecher erreichbar unter info@tcb200.de

Schon jetzt der Hinweis: Die auch im kommenden Jahr zwingend erforderlichen Akkreditierungsformulare für Sportjournalisten und Fotografen werden rechtzeitig vor Turnierbeginn im Internet bereitgestellt.